

# RELATION AVEC LA DCV

## « DORSET COUNTRYSIDE VOLUNTEERS »

### Orchis reçoit les amis du Dorset County Volonters

Pour la onzième année consécutive, l'association Orchis a accueilli leurs amis d'outre Manche du Dorset County Volonters samedi et dimanche. Un séjour qui, comme le veut la tradition des deux associations, a été entièrement voué à l'environnement. Pour l'occasion, 11 Anglais ont fait le déplacement et ont été hébergés dans des familles adhérentes à Orchis. Un week-end qui a satisfait le président d'Orchis Thierry Marais. « C'est toujours un plaisir d'accueillir nos amis anglais et je dois dire que notre jumelage est de plus en plus solide au bout de 11 ans. »

Du côté des travaux effectués par ces bénévoles de la protection de l'environnement, les pelles et les pioches ont été mises à rude épreuve. « Le samedi, nous avons procédé à la pose de panneaux afin d'identifier une cinquantaine d'arbres du site de la Bijude et procédé au nettoyage des haies et des fossés. Le dimanche, nous avons amené nos amis découvrir la mare de Vauville », poursuit Thierry Marais qui, le vendredi, avait obtenu l'autorisation de faire visiter



*Les amis anglais ont été accueillis par les adhérents d'Orchis.*

le Marité à Cherbourg. A noter que le 20 septembre, 10 membres de

l'association Orchis se rendront en Angleterre pour séjourner chez les

amis anglais et effectuer quelques travaux d'environnement.

# L'association Orchis invite sa jumelle anglaise

*18 au 21 Mai*

week-end du 28 au 30 mai, l'association Orchis accueillait ses amis anglais du Dountry Country-Volunteers.

Le samedi, les associations jumelles ont commencé leur premier chantier consacré au nettoyage du chemin entre La Pernelle et Réville en partenariat avec six pêcheurs de la commune de Saire. L'objectif était de nettoyer les berges de la Saire et en laissant une bande d'herbes long de l'eau. Le chemin du Dic lui-même a été nettoyé sur 300 mètres. Après avoir accompli leur mission, les volontaires se sont réunis pour un dîner franco-anglais dans la salle des aînés de Saire.

Le dimanche a été consacré à la visite sur l'île Tatihou avec Rosine Gard du Groupe Ornithologique Bretonnais, suivie d'une promenade dans les jardins et à l'intérieur de la ferme de Vauban. Pour terminer cette belle journée, les membres d'Orchis ont emmené leur amis anglais au Moulin de Marie Ravenel à Réville.

*Le week-end a été apprécié de tous, le beau temps étant de la partie. La visite de Tatihou était prévue dans le cadre de l'année jubilaire. C'était aussi pour rendre pareille aux Anglais qui nous ont fait travailler en septembre der-*



Pause pique-nique bien méritée pour les volontaires qui ont débuté leur chantier tôt dans la matinée.

*nier sur Brownsea Island, l'île située dans la rade de Poole et qui est jumelée avec Tatinou' explique Anne Marie Lepetit.*

*"Le 21 septembre, nous allons dans le Dorset aider nos amis du DCV pour faire un chantier et pour fêter les 10 ans de notre jumelage. Côté français, la prochaine opération sera la traditionnelle et très attendue distribution de cocci-*

*nelles sur le marché de Saint-Vaast en juin et juillet".*

Septembre 2007 sera la date du 10<sup>e</sup> anniversaire du jumelage entre les deux associations.

Association Orchis : Président Thierry Marais, trésorière Anne-Marie Lepetit, secrétaire-adjointe Monique Calle.

Tél. : 02 33 54 76 76/06 72 41 17 09.  
Courriel : orchis50@hotmail.com.

## La Pernelle

Ouert-France 21/05/07

### Anglais et Français nettoient les rives de la Saire

C'est désormais devenu une tradition pour l'association Orchis présidée par Thierry Marais que de recevoir chaque année leurs amis anglais du Dorset county volonters.

Un séjour qui aura duré l'espace d'un week-end pendant lequel Anglais et Français ont effectué un nettoyage des rives de la Saire sur la commune de La Pernelle. «C'est toujours un grand moment pour nous de recevoir nos amis anglais. De plus, ce nettoyage des rives de la Saire est important et nous l'effectuons en partenariat avec l'association de pêche en rivière : la mouche de Saire», précise Thierry Marais. «Nous faisons un nettoyage méthodique afin de laisser une bande d'herbus pour maintenir un potentiel de nourriture aux poissons et permettre aux pêcheurs de pouvoir se cacher. Nous avons également effectué un nettoyage du chemin du Dic sur une longueur de 300 mètres afin que les piétons puissent regagner sans problème la Départementale 328.» Quant à l'association Orchis, elle regroupe



Les membres d'Orchis et leurs amis anglais ont nettoyé les rives de la rivière la Saire.

aujourd'hui une trentaine d'adhérents. «Nous avons beaucoup de nouveaux membres et nous en sommes très satisfaits. Nous espérons être nombreux en septembre à l'occasion de notre sé-

jour outre Manche, dans le Dorset, pour fêter sur place le 10<sup>e</sup> anniversaire de notre jumelage avec le Dorset county volonters», conclut Thierry Marais.